



En el hall de llegadas de la Terminal 2

El Aeropuerto de Valencia acoge la exposición “Personas, personajes y políticos” del pintor Álex Alemany

- **El artista valenciano exhibe 26 retratos que aportan su particular visión de personalidades de muy diversos ámbitos**
- **Esta muestra de pintura podrá visitarse hasta el 15 de enero de 2019**

2 de noviembre de 2018

El Aeropuerto de Valencia acoge la exposición “Personas, personajes y políticos” del pintor Álex Alemany, compuesta por 26 retratos de personalidades de muy diversos ámbitos. Esta muestra se exhibe en el hall de llegadas de la Terminal 2 y podrá visitarse hasta el 15 de enero de 2019.

El retrato tiene especial importancia en la producción artística de Alemany y en este sentido los viajeros podrán disfrutar con las representaciones pictóricas de personas famosas y reconocibles por todo el mundo. En todos los cuadros se puede apreciar el personal estilo del pintor, que consigue incorporar a la difícil disciplina del retrato un marcado carácter poético y realizar así un perfil psicológico del personaje

El pintor Álex Alemany, nacido en Gandía (Valencia) en el año 1943, cuenta con una dilatada trayectoria profesional, que se inicia en su juventud abordando muchas tendencias de vanguardia, pasando por el realismo y en algunas obras hiperrealismo, hasta derivar en un inconfundible estilo propio, fruto de una introspección personal.

El Aeropuerto de Valencia ha habilitado un espacio expositivo para poder albergar muestras pictóricas y representaciones artísticas con el objetivo de mejorar la experiencia de los viajeros y usuarios, así como para ofrecer

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Nota de prensa

un lugar de expresión cultural a todos aquellos artistas que deseen mostrar su obra a un público internacional y heterogéneo.